

IHK zu Köln ernennt Stephan Michels zum Rechnungsprüfer

Köln, 06.10.2016, Stephan Michels, geschäftsführender Gesellschafter bei DORNBACH Köln, wurde zum Rechnungsprüfer der IHK zu Köln ernannt. Es ist bereits das zweite Mal, dass dem langjährigen Mitglied der Vollversammlung der IHK diese Anerkennung zu Teil wird. Er übernimmt diese Aufgabe ehrenamtlich. „Es ist mir eine besondere Auszeichnung und Freude, diese Position abermals inne zu haben und ausführen zu dürfen“, zeigt sich Michels sichtlich erfreut über die Ernennung.



Stephan Michels

Über DORNBACH

DORNBACH bietet Dienstleistungen im Bereich Wirtschaftsprüfung, Steuer-, Rechts- und Unternehmensberatung aus einer Hand an und ist mit über 450 Mitarbeitern deutschlandweit vertreten. Nach der Lünendonk-Studie ist DORNBACH regelmäßig unter den 15 führenden Wirtschaftsprüfungsgesellschaften zu finden und zählt zu den Top 10 der inhabergeführten Berufsgesellschaften in Deutschland. Das Unternehmen ist Fördermitglied des Bundesverbandes Deutsche Startups e.V.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.dornbach.de

Pressekontakt

DORNBACH GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Steuerberatungsgesellschaft
Stephan Michels
Tel. +49 221 / 500 89 - 0
E-Mail: michels@dornbach-koeln.de

Alpha & Omega PR

Dr. Oliver Schillings
+49 2204 / 98799-30
o.schillings@aopr.de